

Eclaireur du Gâtinais, 12 septembre 2013

Jeannine Goujon distinguée

C'est un parcours d'été mais également de vie qui a été salué samedi dernier à Rozoy-le-Viel. Jeannine Goujon, maire honoraire, a été élevée au rang de chevalier dans l'ordre national du Mérite.

Jacques Lassoury, l'actuel maire, Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Frédéric Néraud, conseiller général du canton de Ferrières, ont unanimement salué les actions menées par Mme Goujon et son équipe durant les 28 ans de son mandat, de 1983 à 2008, période durant laquelle elle fut longtemps la seule et unique maire dame du Gâtinais.

Une émouvante cérémonie, en présence de toute la famille de Mme Goujon.

Salle polyvalente, école mise en service en 1992 puis agrandie, salle des mariages et du conseil, église restaurée et pressoir superbement mis en valeur. Rozoy-le-Viel com-

te aujourd'hui tout ce qui fait le cœur même d'une localité vivante. La preuve en 23 ans la population est passée du simple au double : 188 en 1983, 376 en 2008.

L'engagement de Mme Goujon a dépassé les stricts contours de la commune puisqu'elle s'est également investie dans plusieurs associations à vocation sociale du secteur.

L'origine de cette énergie au service du plus grand nombre est à trouver dans la conviction avec laquelle Jeannine Goujon a également mené sa carrière d'institutrice. Formée à Quimper, elle a sillonné le territoire avant d'être domiciliée dans le Gâtinais en 1975, où elle a travaillé dans plusieurs groupes scolaires. Montargis puis Ferrières juste avant sa retraite.

